

Argentina: Aumenta espiral de crisis económica



Buenos Aires, 3 sep (RHC) Bancos y entidades financieras argentinas abrieron, este lunes, con el dólar en alza y volvía a ascender 67 centavos, mientras el presidente Mauricio Macri anunciaba un nuevo paquete de medidas para contener la devaluación.

En una fiebre por el dólar sin tregua, con el factor de la desconfianza latente, aunque con menos impacto que la semana anterior, la moneda estadounidense se cotiza a 38,67 en bancos y agencias del microcentro porteño, con respecto al cierre del viernes pasado de 37,35 cuando cedió un poco por la intervención del Banco Central que subastó 657 millones de dólares en el transcurso de ese día.

Tras la expectativa que generó el discurso presidencial, en el cual Macri reconoció que habrá más pobreza por la devaluación y también reducirá a la mitad su gabinete y varios ministerios, que pasarán a la condición de secretaria, los mercados financieros se mantienen atento.

En conferencia de prensa posterior a la intervención televisiva del primer mandatario, el ministro de Hacienda, Nicolás Dujovne, aseguró que no puede anticipar a cuánto estará esa moneda en tanto se trata de un tipo de cambio flotante.

En la calle, los pequeños mercados siguen en tensión por el alza constante de la moneda, mientras algunos, preocupados, han sacado sus ahorros en esa divisa para mantenerlo a resguardo.(Fuente: [PL](#))

En conferencia de prensa posterior a la intervención televisiva del mandatario, el ministro de Hacienda, Nicolás Dujovne, aseguró que no puede anticipar a cuánto estará esa moneda en tanto se trata de un tipo de cambio flotante.

En la calle, los pequeños mercados siguen en tensión por el alza constante de la moneda, mientras algunos, preocupados, han sacado sus ahorros en esa divisa para mantenerlo a resguardo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/170691-argentina-aumenta-espinal-de-crisis-economica>



Radio Habana Cuba